



**Des violents affrontements entre sécessionnistes et forces de défense camerounaises ont eu lieu dans la matinée de ce mardi 09 octobre 2018 à Mamfé, une localité située dans le département de la Manyu, région du Sud-Ouest.**

Des informations parvenues à la rédaction de 237 actu.com font état de ce qu'un violent affrontement a opposé les soldats camerounais aux combattants sécessionnistes à Mamfé l'un des foyers des violences sécessionnistes dans la région du Sud-Ouest.

Même si aucune perte en vit humaine n'a été enregistrée au cours de cet affrontement, il est à noter que plusieurs blessés ont été enregistrés coté assaillants.

Au début corporatiste, la crise sociopolitique qui secoue les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest depuis deux ans s'est transformé au fil des années en un conflit de basse intensité qui oppose désormais les forces loyalistes aux combattants sécessionnistes qui réclament la partition du Cameroun.